

Samstag, 4. Februar 2017

[Login](#) | [Registrieren](#) | [Redaktion](#) | [Inserieren](#) | [Marktplatz](#) | [Leserreporter](#) | [ePaper](#) | [Home](#)

# Bodensee Nachrichten

**Rorschach**  
 7°/1 Heute  
 5°/-0 So.  
 5°/2 Mo.

**Ruedi Burkhard**

aus Horn möchte Menschen mit einem Handicap besser integrieren ▶



**Sandjay Deng**

eröffnet mit der JAS Crw das Open Air St.Gallen auf der Hauptbühne ▶



**Sandro Parissenti**

über seine neue Aufgabe als Gemeindepräsident in Berg ▶



**Martina Gassert**

wurde als neue Pfarreibeauftragte in Steinach begrüsst ▶

- Aktuelles
- Region
- Sport
- Events / Kultur
- Lifestyle
- Community
- Fotostrecken
- Inserate

Suche  A

**Schweiz ist schockiert!**  
 Millionär zeigt Ihnen wie Sie mehr als 12.500€ im Monat verdienen können! Hier klicken!  
 → [mehr Informationen](#)

**In 2 Minuten vergleichen & bis 4000 CHF...**  
 Jetzt die aktuelle Prämie in nur 2 Minuten vergleichen und einfach bis zu 4000 CHF sparen!  
 → [mehr Informationen](#)

ANZEIGEN

**Modernst Gleitsicht kostenlos TEST**

**JETZ GLEITS TESTER-RESERV**



Vereinspräsident Ruedi Burkhard.

0 Kommentare

[Gefällt mir](#) [Teilen](#) [0](#) [f](#) [t](#) [e](#) [x](#) [m](#)

## Integration im Boot

02.02.2017 08:16

*Ruedi Burkhard ist Präsident des Vereins Paraboat in Horn. Mit seinem Verein möchte er Menschen mit Handicap besser integrieren, aber auch allen anderen Menschen tollen Wasserspass bieten. Im Juli findet dazu in Rorschach ein Sommerevent statt, bei dem alle willkommen sind, miteinander über das Wasser zu fahren.*

Horn Schon seit vielen Jahren engagiert sich Ruedi Burkhard aus Horn für Menschen mit Behinderung. Er war während zwei Jahren selber an einen Rollstuhl gebunden und weiss, wie es ist, damit anderen Leuten zu begegnen und sich wieder einzugliedern. «Alle Menschen mit Handicap haben in ihrem Leben einen schweren Schicksalsschlag erlitten. Es ist mir deshalb ein Anliegen, diese Menschen wieder in die Gesellschaft zu integrieren. Dazu gehören natürlich immer beide Seiten. Trotzdem dürfte man in der Schweiz und auch hier in der Region mit dem Thema etwas offener umgehen», erklärt Burkhard. Er war bereits vor der Vereinsgründung von Paraboat engagiert im Bereich mit Menschen mit Behinderung. «Ich war Präsident von Procap Thurgau-West, einer Regionalstelle des grössten Mitgliederverbandes von und für Menschen mit Behinderungen in der Schweiz», so Burkhard. Diese ehrenamtliche Aufgabe gab er nachdem er sich immer mehr für die Paraboate einsetzte, im Jahr 2013 ab. Inzwischen besitzt der Verein, welcher erst im Mai 2014 definitiv gegründet wurde, sechs solcher speziellen Boote. «Das Paraboat ist speziell für Menschen mit Handicap entwickelt. Der Einstieg erfolgt bequem und sicher an Land. Auf Schaufelrädern gelangt man über eine Rampe in den See. Das Schöne daran, man kann miteinander Spass haben. Denn Geh- oder Sinnesbehinderte können Wasser grösstenteils nur vom Land oder von Schiffen aus geniessen », erklärt Burkhard, welcher die Boote aber auch die nötigen Anhänger dazu bei sich in Horn unterstellt. Auch wenn Reparaturen oder sonstige Arbeiten für den Verein anfallen, ist er mit viel Elan dabei.

### ★ Leserhits

- Eine Schule frei von Druck und..**  
In der Region St.Gallen soll es.. ▶
- Ein Kindheitstraum, der in..**  
Vor ungefähr einem halben Jahr.. ▶
- Sonntagskonzerte ade – keine Musik..**  
In der Vergangenheit waren die.. ▶
- «Meine Lernkurve ist so steil, wie..**  
Sandro Parissenti ist seit dem 1... ▶
- «DER CHEF»**  
Priska Baumann (60) hat drei Söhne.. ▶

### LESER-REPORTER

**Hast Du etwas Spannendes beobachtet?**  
 Sende uns ein Bild oder Video!  
[Bild hochladen](#) ▶

Anzeige  
**Gratis: Excel Vorlagen**  
 Professionelle Excel-Vorlagen für jeden Anlass jetzt kostenlos herunterladen!  
 → [mehr Informationen](#)

Anzeige  
**Lernen Sie uns kennen: Willkommen im EY-Blog!**  
 Freuen Sie sich auf exklusive Karrieretipps und spannende Insights.  
 → [mehr Informationen](#)

### STRASSENUMFRAGE

#### Ist das Januarloch ein Mythos oder Realität?

**Antwort 2 von 5**  
 Ismael Catalan, Rorschach  
 «Ich habe erst vor kurzem meine Lehre abgeschlossen und kenne das Januarloch noch nicht aus eigener Erfahrung. Ich denke aber, dass durch die Steuerrechnung viele Leute im Januar weniger Geld haben. »

Anzeige

Ein Promi packt aus:

**Gemeinsam Spass haben**

Damit der Verein auch in Zukunft eine Chance hat weiter viele Menschen zu erfreuen, ist er auf Sponsoren angewiesen. «Der ganze Unterhalt der Boote ist über das Jahr schon sehr teuer. Zudem sind wir im Sommer auf viele Mieter angewiesen. Aber jeder Aufwand lohnt sich, für das dankbare Lachen unserer Kunden», betont Burkhard. Damit die Boote auch im Umkreis der Region bekannter werden, findet Anfang Juli ein Sommerevent mit Wasserspass und Rahmenprogramm statt. «Wir freuen uns auf den Event und hoffen, dass wir damit so viele Menschen wie möglich ansprechen können. An beiden Tagen können die Boote gratis auf dem See getestet werden», so der Präsident.

**Sommerevent**

Am 1. und 2. Juli 2017 findet beim

Segelhafen in Rorschach der 11.

Paraboat-Event mit Festbetrieb,

Tombola und Böötlbar statt.

[www.paraboat.ch](http://www.paraboat.ch)

**Kommentar schreiben** Verbleibende Zeichen 400

Die Redaktion behält sich vor, Kommentare nicht oder gekürzt zu publizieren. Dies gilt namentlich für ehrverletzende, rassistische, unsachliche, themenfremde oder pornografische Beiträge sowie Kommentare, die anderweitig gegen geltendes Recht verstossen. Über Entscheide der Redaktion wird keine Korrespondenz geführt.

Hinweis, Korrekturen? Melden Sie sich auf [feedback@bodensee-nachrichten.ch](mailto:feedback@bodensee-nachrichten.ch)

[nach oben ^](#)



Wie man mit nur 25.000€ Einkommen pro Jahr Millionär wird  
→ [mehr Informationen](#)

---



**Was kostet ein Kaffeevollautomat fürs Büro?**  
Günstige Kaffeevollautomaten mieten oder kaufen & bis zu 30% sparen!  
→ [mehr Informationen](#)

ANZEIGEN

**RATGEBER** 💡

**Nur Geld interessiert ihn**

Lieber Ratgeber Als wir heirateten, war ich heilfroh noch einen Ehemann ergattert zu haben, sah ich mich ja selbst bereits als «altes Mädchen» mit meinen damals 42 Jahren. Heute bin ich nur noch traurig und frustriert. Mein Mann kennt nur.. [weiterlesen](#) ▶

Anzeige



**DICKE POST AN...** ✉

**Hallo, falscher Freund**

*Es gibt dich in Tausenden Facetten des Auftritts. Jeder ist dir schon einmal begegnet. Man kann nicht auf Gottes Erde wandeln, ohne dir falschen Sack mal über den Weg gelaufen zu sein. Ausweichen kann man dir nicht, Dafür bist du zu agil, zu... [weiterlesen](#) ▶*

**DOKTOR EROS** ❤

Lieber Doktor Eros Wie man sprich «frau» sich doch täuschen kann. Ich hielt meinen Mann, 44, bislang stets ein wenig für einen Langweiler in gewissen Dingen. Vor allem in jenen, die sich zwischen uns im Bett abspielen. Da ist er wahrlich kein.. [weiterlesen](#) ▶